



Encore une grave agression au CP Liancourt

Syndicat Local Centre Pénitentiaire de Liancourt

Cher(e)s Collègues,

Le mercredi 6 Septembre, lors de la distribution du repas au quartier disciplinaire, notre collègue et ami a été agressé violemment par une personne détenue.

Notre collègue a reçu plusieurs coups de poings au visage, ce qui a occasionné plusieurs contusions.

Le professionnalisme de l'équipe du quartier a permis d'éviter le pire.

La CGT condamne fermement cette violente agression et demande des peines exemplaires au niveau judiciaire pour l'agresseurs du collègue QD.

La CGT rappelle à notre Direction qu'une telle agression signifie forcément la peine maximum et un transfert à l'issue de la sanction.

La CGT est satisfaite de la gestion rapide pour le signalement au parquet, ce qui a entraîné une réaction judiciaire immédiate.

La CGT souhaite un prompt rétablissement à notre collègue.

Le bureau local, le 7 Septembre 2023